

Das Kochevent war ein tolles Erlebnis, denn wir haben so viel neues gelernt. Als erstes haben wir etwas über den Zucker und seinen Weg kennengelernt. Als nächstes wurden wir in Kochgruppen eingeteilt. Dann ist die erste Kochgruppe zum Kochen gegangen und die anderen haben einen Sinnesfest absolviert. Dabei mussten sie Gegenstände erfühlen, erfassen, hören und erschmecken. Danach ist die zweite Kochgruppe zum Kochen gegangen, und die anderen haben in der Zeit eine Speisekarte gestaltet. Als sie damit fertig waren wurde die dritte Kochgruppe zum Kochen gerufen. In der Zeit wo die anderen gekocht haben, haben die erste und die zweite Gruppe den Tisch gedeckt und dekoriert. Als alle wieder im Raum waren wurden von jedem je ein Stichpunkt von den Tischmanieren vorgelesen. Dabei mussten sie aufstehen. Dann wurde das Essen serviert von uns Kindern.

Wir bedanken uns herzlich bei
Volker und Yvi. Kl. 3b Nomi, Felix, Paula